

Tim Penilai Lomba Kelompok Dasawisma Berprestasi Sumbar Kunjungi Payakumbuh

Linda Sari - PAYAKUMBUH.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 22, 2024 - 21:16



Tim Penilai Lomba Kelompok Dasawisma Berprestasi Sumbar Kunjungi Payakumbuh

Payakumbuh—Tim penilai kunjungan lapangan Lomba Kelompok Dasawisma Berprestasi Tingkat Provinsi Sumatera Barat kunjungi Kota Payakumbuh, Kamis (22/02/2024).

Tim yang diketuai oleh Ny. Harneli Mahyeldi dengan empat orang anggota tersebut disambut oleh Pj Wali Kota Payakumbuh Jasman yang diwakili oleh

Asisten I Dafrul Pasi di Dasawisma Edelweis 27 RT 01/RW 02 Kelurahan Padangdata Tanahmati, Kecamatan Payakumbuh Barat, Kota Payakumbuh.

"Melalui gerakannya, dasawisma yang berada di bawah naungan PKK membuktikan perannya dengan mengadakan berbagai program untuk mengatasi permasalahan yang berkembang di masyarakat," ujar Dafrul Pasi dalam sambutannya.

Selain itu, kata Dafrul, dasawisma juga semakin luar biasa dengan menerapkan 10 program PKK dalam memberdayakan masyarakat di sekitarnya.

"Keberadaan dasawisma sebagai ujung tombak di masyarakat tidak hanya sebatas menerapkan 10 program pokok PKK saja, tetapi dengan bersinergi dan berkolaborasi, dasawisma juga terbukti mendukung program banyak OPD di Payakumbuh," jelasnya.

Dikatakan Dafrul, dasawisma turut berkomitmen untuk membantu akselerasi program prioritas pemerintah pusat yaitu pengentasan stunting, kemiskinan ekstrem, dan inflasi.

"Salah satu bukti nyatanya adalah persentase stunting di Kota Payakumbuh yang menyentuh angka 17,5%, jauh menurun dari tahun 2021 yang berada pada angka 22%. Pencapaian ini tidak terlepas dari peran PKK yang dibantu oleh kelompok dasawisma di lapangan hingga dapat membantu penurunan persentasenya secara signifikan," paparnya.

"Alhamdulillah, dasawisma kita cakap dalam memanfaatkan peluang untuk bersinergi dan berkolaborasi dengan OPD terkait. Semoga kelompok dasawisma edelweis 27 dapat membanggakan Kota Payakumbuh dan Sumatera Barat," sambungnya lagi.

Dalam kesempatan yang sama, Ketua TP PKK Kota Payakumbuh Ny. Lasta Jasman menyampaikan TP PKK Kota Payakumbuh mendorong optimalisasi peran dari setiap dasa wisma yang tersebar di seluruh keluarahan.

"Masuknya ketua kelompok dasawisma edelweis 27 dalam nominasi 5 untuk kategori kota ini merupakan suatu bukti bahwa ketua kelompok yaitu Ibu Ir. Elvi Yetni telah berupaya menggerakkan anggota kelompok yang berjumlah 20 rumah," jelasnya.

Dikatakan Ny. Lasta, ketua kelompok telah berupaya memfasilitasi pemasaran produk hasil pengolahan sampah hingga minuman hasil dari menanam di lahan pekarangan secara langsung ke konsumen, media sosial, hingga bazar.

"Semoga semakin banyak ketua kelompok dasawisma yang mampu menggerakkan anggotanya dalam pelaksanaan implementasi 10 program pokok PKK," pungkasnya.

Selaras, Ny. Harneli Mahyeldi mengatakan kunjungan ini bukan hanya sekedar penilaian saja tetapi juga sebagai bentuk evaluasi kegiatan dasawisma.

"Semoga pemaparan ketika ekspose kemarin tidak jauh berbeda dengan hasil verifikasi di lapangan hari ini. Saya yakin dan percaya dasawisma edelweis 27

telah mengupayakan yang terbaik untuk menjadi penggerak di masyarakat, semoga mendapatkan hasil yang memuaskan," pungkasnya.

Acara tersebut turut dihadiri oleh Kadis Kesehatan, Kadis DP3AP2KB, Kadis nakerperin, Camat Payakumbuh Barat, Ketua TP PKK Payakumbuh Barat, Lurah Padangdata Tamahmati, Ketua TP PKK Padangdata Tamahmati, tokoh masyarakat, alim ulama, cadiak pandai, bundo kanduang, dan tamu undangan lainnya. (Humas)